MILITARY ANALYSIS: THE TURKISH 2ND ARMY. INVASION FORCE FOR SYRIA?
Recent public comments by the Turkish government have hinted at a possible invasion into Syrian territory to “stabilize” the situation and secure Turkey’s national security. Significant clashes between Turkish army and security forces with elements of the YPG and PKK, which have exacted a costly toll on the Kurdish civilian population have been raging in southern Turkey and northern Syria in recent months. Russian satellite surveillance and human intelligence employed by both Russian and Syria in the region have confirmed the build-up of troops and material on the border.

It is reasonable to believe that Turkey is preparing to salvage its failed policy of supporting Islamic fundamentalist mercenaries and terrorist groups in Syria by invading and establishing a safe area for these groups along its southern border with Syria, while at the same time dealing a crushing blow to the Kurdish forces that have been successful in fighting them. Turkey is not only trying to topple the Assad government in Syrian, but is also trying to liquidate the Kurdish threat both in Iraq and Syria, as well as within its own borders.

Turkey’s membership in NATO complicates its plans of invasion. Unless Turkey is itself attacked, the NATO alliance is not obligated to defend the nation. Turkey will have to engineer a provocation that frames it as the target of an aggression either by Kurdish forces from beyond its borders or by Syrian or Russian forces combating its terrorist allies in Syria. Such a false flag provocation in not outside of the realm of possibility. When a Turkish F-16 shot down a Russian Su-24, claims that the bomber had strayed into Turkish airspace for a number of minutes and ignored radio warnings from the Turkish aircraft were proven to be patently false. A year earlier in 2014, an audio recording of Turkish officials, including the head of the Security Service (MIT), Deputy Chief of the General Staff, Foreign Minister and the Undersecretary to the Foreign Minister discussing staging an attack on the Tomb of Suleiman Shah (a sovereign piece of Turkish territory) in Syria and using it as a pretext to intervene in Syria were leaked anonymously on YouTube. The Turkish Prime Minister Recep Erdogan responded by banning YouTube in Turkey, in affect giving support to the recordings authenticity. Now that the Syrian government has the upper hand militarily, gaining back territory and destroying, surrounding or pushing back various Turkish-backed terrorist forces, Turkey may be ready to engineer a new excuse to invade…
ВОЕННЫЙ АНАЛИЗ: 2-Я ПОЛЕВАЯ АРМИЯ ТУРЦИИ. СИЛА ДЛЯ ВТОРЖЕНИЯ В СИРИЮ?
Недавние публичные комментарии со стороны турецкого правительства намекнули на возможное вторжение на сирийскую территорию для «стабилизации» ситуации и обеспечения национальной безопасности Турции. Серьезные столкновения турецкой армии с отрядами народной самообороны (ОНС) и представителями Рабочей партии Курдистана (РПК), продолжающиеся в течение последних месяцев на сирийско-турецкой границе, повлекли за собой существенные потери среди курдского мирного населения. Данные наблюдений с российского спутника и агентурной разведки России и Сирии в регионе подтвердили наращивание войск и техники на границе. 

Есть основания предполагать, что Турция пытается спасти свою провальную политику поддержки исламских фундаменталистов и террористических групп в Сирии, усиливая военное присутствие и создавая для них безопасную зону вдоль всей южной границы с Сирией, нанося при этом сокрушительный удар по курдским силам, которые к этому моменту уже добились определенного успеха в борьбе с террористами. Действия Турции направлены не просто на свержение правительства Асада в Сирии, а на ликвидацию угрозы со стороны Курдов в Ираке, Сирии, а также в пределах своих границ. 
Членство Турции в НАТО осложняет ее планы по вторжению. Пока Турция не будет атакована, альянс не имеет права вводить на ее территорию свои войска для обеспечения национальной целостности. Турции придется инициализировать некую провокацию, чтобы выставить себя объектом агрессии со стороны курдов или сирийско-российских сил, воюющих с ее сторонниками – террористами в Сирии. И это вполне правдоподобно. Доказано, что заявления о том, что российский бомбардировщик Су-24, сбитый турецким истребителем F-16, несколько минут находился в воздушном пространстве Турции и игнорировал предупреждения турецких истребителей, были заведомо ложными. Годом ранее, в 2014 году, в YouTube просочилась анонимная аудиозапись турецких официальных лиц, включая главу службы безопасности (МИТ), заместителя начальника Генерального штаба, министра иностранных дел и его заместителя, с обсуждением сценария нападения на гробницу Сулейман Шаха (турецкой суверенной территории в Сирии) с целью использования этого факта в качестве предлога для вмешательства в Сирию. Реджеп Эрдоган, будучи в то время премьер-министром, отреагировал на это запретом YouTube в Турции, что свидетельствует в пользу подлинности записи. Теперь, когда сирийское правительство одержало верх в военном противостоянии, вернув обратно свои территории и уничтожив, окружив или отбросив назад террористов, покрываемых Турцией, речь может идти о создании нового предлога для вторжения. Скорее всего, что именно подразделения 2-й турецкой армии, расположенные вдоль южной границы с Сирией, и составляют ядро атакующей силы. В зону ответственности 2-й армии входит защита юго-западной части Турции. Ее штаб-квартира базируется в городе Малатья, а численность личного состава составляет около 100 000 военнослужащих. Армия базируется на трех корпусах: 4-м, 6-м и 7-м, которые включают в себя следующие подразделения: изображение 

